

El arte



Los filósofos, para explicar qué es el arte han tomado varios caminos. Un enfoque es el que entiende el arte como la imitación de la naturaleza. Esto quiere decir que los artistas utilizan sus habilidades para que sus obras sean un reflejo de la realidad en la que viven. Por ejemplo pintar un paisaje tal y como es, intentando ser una fotografía de lo que se está viendo. Platón consideraba que el arte era una imitación, pero también una mentira y una ilusión. ¿A qué se refería al decir lo anterior? A él le preocupaba o él se preguntaba si era posible que el arte nos hiciera descubrir la realidad. En pocas palabras, ¿es que el arte nos hace comprender algo de nuestra vida? Lee el texto que sigue, en el que Platón reflexiona en torno a esta pregunta.

